
 

 

  

 

 

 

Sont présents :  19 participants 
   Les membres du conseil d’administration, 11 personnes 
   Monsieur Julien Pagé, 1er vice-président de l’UPA de la Montérégie 
   Monsieur Simon Giard, préfet de la MRC Les Maskoutains 
   Monsieur Jean Dumont, conseiller syndical du syndicat 
   Madame Anne Cadorette, secrétaire du syndicat 
 

1. Ouverture de la réunion 

Le président, monsieur Mario Dupont procède à l’ouverture de la réunion à 19 h 05 

 

2. Lecture et adoption de l’avis de convocation et de l’ordre du jour 

Après lecture du président, l’avis de convocation et l’ordre du jour sont unanimement 

acceptés sur proposition de Raymonde Plamondon, appuyée par Pascal Bernier. 

 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale 2021 

Sur motion de Pascal Bernier, appuyé par Billy Beaudry, il est unanimement résolu 

d’adopter le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle 2021. 

 

4. Présentation du rapport des activités du syndicat 

Monsieur Mario Dupont présente les dossiers impliquant le syndicat au cours de la 

dernière année, avec la tenue de sept conseils d’administration, l’impliquant pour 

relancer les discussions avec la MRC par le comité de liaison, le comité consultatif 

agricole, les rencontres avec le commissaire agricole de la MRC, Steve Carrière, la 

participation financière du syndicat dans les bourses de la relève agricole de la MRC. Il 

rappelle qu’Il y a eu 14 nouveaux producteurs au cours de la dernière année. 

Le syndicat a participé à des rencontres sur les milieux naturels, les bandes riveraines, 

les élections municipales 

Le conseiller syndical ajoute que la MRC tiendra un bilan des consultations sur les 

milieux naturels le 14 mars prochain. Il invite les producteurs intéressés à être présents. 

Il ajoute que le gala des Agristars 2022 se tiendra le lundi 11 avril au Dix-30 de Brossard. 

Des administrateurs du syndicat seront honorés : Robert Joyal, de Saint-Hugues (15 ans 

d’implication); Fernand Giard, de Saint-Hugues (20 ans d’engagement); Charles 
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Graveline, de Saint-Jude (25 ans d’engagement), Jessika Huot, de Saint-Valérien, à titre 

d’agricultrice. 

 

5. Présentation des états financiers 2021 

Le secrétaire présente les états financiers du syndicat se terminant le 31 décembre 

2021. À cette date, l’excédent du syndicat s’élève à 9 940 $. Au niveau du bilan, le 

syndicat montre un surplus de 103 336 $. 

Sur motion dûment proposé par Pascal Bernier, appuyé par Réal Picard, il est résolu à 

l’unanimité d’accepter les états financiers du syndicat. 

 

6. Élections des administrateurs 

Charles Graveline propose l’ouverture des élections. 

 

Il est proposé par Pascal Bernier, appuyé de Daniel Lanoie, que M. Simon Giard agisse 

comme président d’élections et Jean Dumont, secrétaire. 

 

Poste de président  

Il est proposé par Marc-André Dubreuil, appuyé par Jessika Huot, que Cindy Beaudry 

soit nommée présidente. Aucune autre candidature. Cindy Beaudry est élue. 

 

Postes territoriaux 

Poste no 2 : Saint-Valérien-Saint Dominique 

Il est proposé par Cindy Beaudry, appuyé par Réal Picard, que Audrey Bélanger soit 

nommé administratrice.  Aucune autre candidature.  Madame Bélanger est absente, 

mais elle avait acceptée d’être mise en nomination. Elle est élue. 

Poste no 4 : Saint-Liboire; Sainte-Hélène 

Il est proposé par Billy Beaudry, appuyé par Cindy Beaudry, que Mario Dupont soit 

nommé administrateur. Aucune autre candidature.  Mario Dupont est élu.  

Poste no 5 : Saint-Hugues; Saint-Simon 

Il est proposé par Mario Dupont, appuyé par Olivier Bernier, que Olivier Lanoie soit 

nommé administrateur. Aucune autre candidature.  Olivier Lanoie est élu pour 

compléter le mandat d’un an.  

Poste no 6 : Saint-Hugues; Saint-Simon 

Il est proposé par Pascal Bernier, appuyé par Daniel Lanoie, que Fernand Giard soit 

nommé administrateur. Aucune autre candidature.  Fernand Giard est réélu.  

Poste no 8 : Saint-Bernard; Saint-Jude; Saint-Louis; Saint-Marcel-de-Richelieu. 

Il est proposé par Charles Graveline, appuyé par Réal Picard, que Pascal Bernier soit élu 

administrateur.  Aucune autre candidature.  Pascal Bernier est réélu. 

 

 

 

 



 

 

Autres administrateurs 

Poste autres production végétales 

Il est proposé par Marc-André Dubreuil, appuyé par Billy Beaudry, que Jean-François 

Gauthier soit nommé administrateur. M. Gauthier refuse. Aucune autre candidature. Le 

poste demeure vacant.  

Poste autres production animales 

Il est proposé par Cindy Beaudry, appuyé par Billy Beaudry, que Olivier Bernier soit 

nommé administrateur. Aucune autre candidature.  Olivier Bernier est élu.  

Poste fermes de petite taille 

Aucune candidature.  

Le poste demeure vacant. 

 

Fermeture des élections 

Proposé par : Charles Graveline appuyé par : Daniel Lanoie 

 

7. Conférence de Simon Giard 

Élu préfet de la MRC Les Maskoutains en novembre dernier, Simon Giard, un producteur 

laitier de Saint-Simon, décrit son parcours et ses différentes implications en milieu 

agricole. Il est devenu conseiller municipal en 2017 puis maire de la municipalité quatre 

ans plus tard. 

 

8. Conférence de Julien Pagé 

Le 1er vice-président de l’UPA de la Montérégie explique la volonté de l’organisation 

pour la réorganisation des syndicats locaux. Il souhaite une implication active des 

producteurs non plus en fonction de leur territoire ou de leurs spécialités. 

Il décrit les dossiers de la Fédération au cours de la dernière année. 

 

9. Période de résolution 

Sur motion dûment proposée par Cindy Beaudry, appuyé par Pascal Bernier, il est résolu 

à l’unanimité d’augmenter le nombre possible d’adresses courriels dans les listes des 

producteurs.  

 

10. Divers 

Les producteurs échangent sur différents sujets : les bandes riveraines, les travailleurs 

étrangers qui quittent les fermes pour travailler dans les usines; la superficie des boisés 

dans la MRC; les difficultés des assurances de ferme, etc.. 

 

11. Levée de l’assemblée 

Proposé par : Pascal Bernier    appuyé par : Charles Graveline à 21 h 30          

 

         Anne Cadorette, secrétaire                                      


